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春 に な り ま し た が、気が重
たい春 らしくない 日々が続いています。
大阪、兵庫はじめ関西でコロナ感染者が
東京を超え拡大 しています。
3/1に 春闘要求を経営に出し、既に妥
結 した職場・分会もあ ります。樋 回、太
平ビルサービス・京都は団体交渉はこれ
からです。

太 平 ビ ル サ ー ビ ス 株式会社・
京都支店では組合ができ、 3/26(金 )

に初めて春闘賃上げ・職場改善要求を会
社・京都支店に提出しま した。 4/27
(火 )に第 1回 の団体交渉をします。 3
00余名の京者5支店の労働者には注 目さ
れていると思います。着実に粘 り強く闘つ
ていきます。支部・各分会の皆 さんも太
平京都支店 。組合員の闘いに注 目し応援
してください。 4月 末、連体明けも見通
しながら闘つていきます。

今 、 大 阪 は じ め 関西圏では
新 コロナウイルスが拡大 し猛威 をふるつ
ているので、今年の 5/1(土 )メ ーデ
ーは支部の動員 としては中止 します。今
年の各メーデーの開催状況は、大阪城の
連合メーデーは会場には集まらずインタ
ーネッ トの画像の世界で済ませデモは無
し。扇町の全労連メーデー は代表が扇町

に集ま り他はネ ッ ト画像の世界。デモ無
し。
中之島メーデーは代表が中之島公園に集
ま り西梅 田までデモ。

例 年 の 第 52回 釜 ヶ崎
メ ーー ァ ーーは、地域の若者達や諸 グ
ループ、個人 と共に 「メーデー民衆実行
委員会」をつ くり今までに 4回 の準備会
を終えています。 コロナのこともあり西
成署には 30名 ぐらいでデモ申請をし、
集会場の公園借 り受けは済ませています。
完全防御服で全身感染症対策をした 2人
に旗をもつてもらい、全員マスクをし 2
メー トル空けて歩 く、シュプレヒコール
は大声は出さずマイクにがんばってもら
う、とか工夫をしてや ります。
西成・三角公園に朝 8時 30分集合、

集会後 9時 30分デモ出発。地区内、西
成センター周辺を周 り通天閣へ。 10時
10分到着 。釜メーデー終了。解散。 と
い うことで、昨年 と同じく西成分会の対
応 として釜メーデー をや ります。

再度の緊急事態宣言ですが、徹底 して
ウガイ、手洗いを実行 して三密はやめて
コロナウイルスを遠 ざけ生き抜いていき
ましょう !

胆夫して、
亜整

抵抗力な強くし、新コ圃ナウイルスに殺されず生き抜こう|



樋目さんが亡くなった

樋口さんが亡くなった。

だけど今だにその実感はなく、私の頭の

中で樋口さんの顔は亡くなったその日か

ら薄っすらばやけたままで、声さえも聞

こえてこない。

2月 19日 (金 )「孫たちとカニを食べに

行く」と嬉 しそうな顔をしていたのに、
22日 (月 )朝 「身体に力が入 らない。

熱はないからコロナとは違 うと思うけれ

ど今 日は休みます」その声は今まで聞い

たことのないか細い声で、不安を誘 うよ

うな声だった。
「わかりました。明日は休みだからゆっ

くり静養してください」今振 り返ればそ

れが私たちの最後の会話だ。

あなたとはよく大声で怒卿 あいの喧嘩

をしたよね、え―私ばかりがいつも一方

的に怒つていたって !そ うだつたかな?

怒つたり笑ったりの 26年。や りきれな
いなぁ、樋 口さん。

A 氏に「地平線に載せる樋口さんの

写真何かありませんか」と言われ、ふと

目に留まったのが、2017年 8月 「富士

インパルス・ベ トナム 20周年記念式典」

に招待を受けてホーチミン入 りをした時
の写真だ。            _
一緒に写っているベ トナムの青年 憔 さ

んと樋口さんの友情の話を少しだけして

おこうと思う。

写真の真ん中の人物はベ トナム人の

K さん、ホーチミンで大手

優良企業に昇りつめている富士インパル

ス・ベ トナムの社長である。彼はホーチ

ミンエ科大学を 1997年に卒業後、当時
ベ トナムにおいてはまだ手探りの状態の

企業であった富士インパルス・ベ トナム

に入社して、1998年約 3か月間ケイエ

フに研修に来たのだが、確かその道筋を
つけたのは Aさ んだったと思う。

たどたどしい覚えたての日本語で K.さ
んは、大学での専門は機械の自動コント
ロール。専門を生かすためにシーラー機

のメーカーの富士インパルス・ベ トナム

に入社したこと、そして当時ベ トナムで

の工業はまだまだ発展途上で、将来必ず

必要になってくるから、色んなこと教え

てほしいと言い、そして樋口さんは彼の

思いに応えるべく色んなこと熱心に教え

ていた。

印象に残つているのは「ステンレスがど

うしたらこんなにピカピカになるのです

か ?」 という問いに「それは研磨ブラシ

を使 うからですよ」「どこに行つたらそ

の研磨ブラシを買うことができますか?
ベ トナムに持って帰りたいです」樋口さ

んは取引先の研磨工場に彼を連れていき

現場を見せながら「Kさ ん、ブラシは

自分で使いこんで作るのですよ」彼の驚
いた顔をみて「魔法の研磨ブラシは日本
には売つていません」とからかった私。

樋口さんは彼に工業や製造のベースとな

る地味できつくあまリスポットの当たる
ことのない仕事を丁寧に教えこみ、 K
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さんはそのことの重要性を十分に理解 し

て一生懸命学び、ベ トナムに戻つて彼の

会社で指導にあたった。

「今の富士インパルス・ベ トナムがある

のはすべて樋口さんのおかげです。樋口

さんは私の先生です」

Kさ んは樋口さんを日本の父と慕い感

謝と尊敬の眼差しを送 り、それに対し樋

回さんは照れくさそうに「たいしたこと

は教えていない」と言いながらも、彼を

心から誇 りに感 じていたのだと思う。

式典に訪れた 2017年当時、ホーチミン

は地下鉄工事の真っ最中だった。喧喋と

埃にまみれるホーチミンはこれからどの

ように変っていくのだろうか?樋口さん、

地下鉄ができたらまた訪れて乗 りたいと

言つていたね。2023年 に完成予定らし

いから、樋口さんまた一緒に行きますか。

こんばんは、このニュース (樋 口さんが

亡くなったこと)を聞いて本当にびっく

りしました。本当だなんて信じられない。

先に  D さん (樋 口さんのご子息)

から聞きましたけれど私はほとんど何も

市 にて

話せなかったです。立派な先生を失つた

ことは本当に痛くて、今の気分を説明す

ることはできません。

現在私は日本に行けませんです。樋口先

生と最後のお別れができませんです。私

はこれに深く悲しんでいます。

私の心の中に樋口社長は大変親切なお父

さんと感 じています。ケイエフ会社は私

の家族みたいです。皆さんはぜひ気をつ

けてください。いつも元気で幸せになり

ましょう。

以上 Kさんからのメールを本人の

了解をえて文章ママで引用しました。

古川分会 S



樋回君ら3人の若者が、労組結成の相談

でやってきた。木製量産家具の職場であ

る。桜井分会 (職場占拠闘争中)の近く

の喫茶店で話し合った。相談はすぐにま

とまり、古川分会が結成された。数日後

(3月 4日 )、 会社 (古川工業)に、分会

結成通告をした。 1974年 早春、工業

高校を卒業して間もない樋回君ら3人は、

20歳になっていたかどうか !ずいぶん

遠い昔のことやなあ !!

1974年 、全港湾建設支部は、前年に

続いて争議に明け暮れた。 4名 となった

樋目君たち (新卒 M君 力日入)は、いき

なり青年婦人部とともに走り回つてくれ

た。上組闘争、倒産反対闘争、そして太

平ビルサービス分会等 10分会が新たに

加入した。

1975年 も1976年 も、争議に明け

暮れた。上組闘争、ツキ板センター闘争、

東大阪市・堺市抗議行動 (太平ビルサー

ビス分会)、 愛知工務店分会泊 り込み闘

争等。樋口君たちは走り回つてくれた。

3年間体むことなし !!

1977年 、古り|1分会へも企業開鎖攻撃

樋 回君

さよ うな ら i

Y (三座分会 OB)

がはじまった。 1981年 争議解決まで

5年間、樋口君たち4名 は、地域の仲間

とともに、支部の仲間とともに、愛知工

務店分会のZさんとBさんとともに

闘いぬいた。

そして争議を終えてからは、自分達の金

属加工の企業を経営する道を選んだ。

ハ君が社長となたった。2000年に

A君が早逝してからは、樋口君が社長を

引き継ぎ長い不況も乗り越えてきた。

樋口君 !!少 し早すぎたなあ !!走 り続

けた君だが、息を切らすわけでなく、い

つも余裕があった。酒を愛し、あたたか

い空気を身にまとっていた。

樋口君は、素敵な家族とともに、素晴ら

しい仲間とともに、多くの人々とのつな

がりを築いて生涯を終えた。

樋口君さようなら !あ りがとう !!
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3月 19日 、尾道のお姉 さんから支部に

電話があり、 3月 8日 に病院で亡くなっ

たと連絡がありました。お姉さんは「持つ

ていた遺品の中に建設支部のニュースや

封筒があったので、電話番号を知 り電話

しました」 と話 されていました。

現役でなくなった後もひ ょこり支部

の新年会や行事に顔を出し、どぶ とい声

で自由奔放に感 じたこと、思つたことを

論 じていたのを懐か しく思い出します。

謹んで哀悼の意を表 します。

4/26(月 )

支部で論 じる赤川 さん

「
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丁.K

00地本第 9回執行委員会 (地本 )

30地本第 3回春闘統一集団交渉

00ト ラック部会

30太平ビルサービス分会・京都支店春闘団交

30第 52回釜ヶ崎メーデー 集合・集会 三角公園

30デモ出発・地区内・センターを周 り通天閣へ～

10到着 。解散

30支部執行委員会

45南大阪 0幹事会 (地本)

30ヨ ンデネ ット (日 朝 日韓連帯)定例会

00ユニオンネット運営委

30「 これからの市民運動と実践・問題提起」

武 直樹・市会議員   エル大阪

主催 0どないする大阪の未来ネット

00弁護士・相談会

時金要求提出 (予 )

30支部執行委員会 (予 )

5/21
6/上旬

6/ 7

(金 )

(月 )
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